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Al  Sindaco
Alla  Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Visibilità RAI 3 Regione Emilia Romagna, perché non è garantito il servizio pubblico?

PREMESSO CHE
Il 30 novembre 2011 è avvenuto lo spegnimento definitivo (switch off) del segnale analogico della 
televisione con il conseguente passaggio al digitale terrestre. 

Il nuovo sistema di trasmissione presente un ricorrente problema nella nostra città e provincia rispetto alla 
visibilità del Tg Emilia Romagna, sostituito da quello della Regione Veneto.

Garantire la territorialità dell’informazione regionale rispetto agli spettatori è parte integrante e fondamentale 
del servizio pubblico televisivo.

Non è accettabile che i cittadini spendano soldi propri per una sintonizzazione delle antenne in quanto, anche 
dopo il passaggio al digitale terrestre, spetta alla RAI garantire la visibilità regionale

CONSIDERATO CHE
L’Assemblea legislativa dell’Emilia-Romagna ha approvato nella seduta di martedi 8 febbraio 2011 
una risoluzione del Gruppo PD sui disagi dovuti al passaggio al digitale terrestre.

Considerato che in Consiglio Comunale è già stato depositato un odg sull’argomento in data 13 
gennaio 2011.

SI INTERROGA LA GIUNTA PER SAPERE

Se e in che modo intende mobilitarsi per segnalare il problema agli organismi preposti?
Se esistono dei dati sulla realtà modenese rispetto ai problemi di visibilità di Rai Emilia Romagna?
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